
 【手子林支部】 

市民座談会懇談内容（概要） 

令和 6年 12月 7日（土）10:30～11:30 

 

懇談テーマ 

「高齢者支援の推進」 

 

（質問） 

地区で体育振興会を今後存続させていくか検討をしているが、市としての考

え等はあるか？ 

（回答） 

 今後、健康とスポーツという分野では、従来の競技としてのスポーツとの考

えから、レクリエーションを含めた生涯スポーツという考えのもとで、互いに

連携を図っていく必要がある。 

体育振興会は、これまで地区の体育祭などのイベントを企画されてきたが、

コロナ禍でイベントが開催できなかった影響もあり、活動が少なくなっている。 

地区としてスポーツに親しみながら各種活動を今後も行っていくこととなれ

ば、体育振興会の存続につながると思うが、地区としての意見を尊重したい。 

 

 

 

 


